



# フレンズだより



3月 令和3年3月10日発行

桃のつぼみが膨らみ、春の訪れを知らせてくれています。「4月になったら〇年生になるよ！」とひとつお兄さん、お姉さんになることに期待に胸を膨らませている子供達です。また、卒業を迎えられたお友達、ご卒業おめでとうございます！ひとつの節目を迎えるにあたり、本人はもちろんですがご家族の皆様の感慨深い思いはひとしおだと思えます。心よりお祝い申し上げます。今年度は、コロナウィルスの緊急事態宣言から始まり、慣れないマスクや消毒、ソーシャルディスタンスなど、はじめは戸惑いばかりの生活でした。でも子供達が柔軟に対応し過ごす姿に、『日々の積み重ね』って、本当にすごいなあ。と感じました。特に環境の変化に弱いお子様が集まる放課後デイサービスです。今までとは違った環境の中で、大変な気持ち乗り越えて、一人ひとりが変化を受け入れ過ごす姿に感心しました。そして、この1年を振り返り、ミラ・ステラの子供達みんな、それぞれのペースで、一歩ずつ成長してきたことを感じています。毎日楽しく笑顔あふれるミラフレンズ・ステラフレンズでした！

もうすぐ今年度も終わりに近づき春休みに入ります。ゆったりと安心感を保ちつつ新年度への気持ちの切り替えをしていけるよう、支援していきたいと思えます。保護者の皆様、学校の先生方におきましても、色々ご理解ご協力いただきましてありがとうございました。



## 音楽活動

お兄さんのピアノ発表にうっとり



毎月1回行っている音楽活動。先生のピアノの演奏に合わせて季節の歌を歌ったり、楽器遊びをしたりして楽しんでいます。各々発表の時間には、自分の得意なピアノやダンスを披露しています。



## COOKING!

2月のクッキングはクッキー作り、3月は焼きそばを作りました。クッキングの回数を重ねるたびに、包丁の使い方も上手になっていく子。「猫の手だよ～」と言って、食材を慎重に押さえるというポイントを抑える子。そして何よりも自分達で作った物はおいしいね～と、笑顔が溢れました😊



## せいさく活動

毎週取り組んでいるせいさく活動。身近なものを使って、簡単なおもちゃや、季節に応じた飾りなど作ってきました。いらなくなった空き箱も子供達にとっては宝物。自由な発想で楽しい作品が出来てしまいます！発想力、想像力も身につきますし、ハサミを使ったり、指先で小さな物をつまんだりする作業がはいることで、手先の訓練にも遊びの中からつながっています。でも、どんなことも積み重ねが大事。これからも楽しくせいさく活動に取りこんでいきたいと思えます。



おひな様になって  
演奏♪何人ばやし？